

## Protokoll

### 05. Sitzung des Studentenrates der TU Bergakademie Freiberg (Wahlperiode 17, öffentlich)

Datum/Uhrzeit: 29.06.2017, 20:00 Uhr bis 21:30 Uhr  
 Ort: Besprechungszimmer des Rektorats  
 Sitzungsleitung: L. Franiel  
 Protokoll: L. Dutschke

#### Anwesenheit

<b>Mitglieder Studentenrat:</b>					
TB	Tobias Bräuer	X	BB	Benjamin Bonk	X
RS	Rico Schulz	X	NS	Nelu Sprater	E
LN	Lars Niedzielski	X	JG	Johannes Grunert	E
LD	Lars Dutschke	X	TE	Tobias Eichhorn	X
JL	Johannes Lehmann	E	FH	Felix Hahn	X
MB	Max Bamberg	U	ER	Elena Ries	X
JC	Jonas Curdes	X	DL	Daniel Lerche	X
RD	Rebecca Diewitz	X			
LF	Lukas Franiel	X			
QF	Faisal, Qayyum	X			
EZ	Eva Zent	X			
Gäste:					
SR	Sophie Rademacher		CR	Clemens Rogoll	
SK	Sofie Kloppe		SB	Sara Braun	
CS	Christian Schmidt		DI	Daniel Irmer	
PL	Lehmloff, Paula				
MES	Marcos E. Sanchez				

#### Legende:

E: entschuldigt

U: unentschuldigt

X: anwesend

## Tagesordnung

1. Begrüßung, Anwesenheit, Beschlussfähigkeit
2. Änderung der Tagesordnung
3. Finanzanträge
4. Protokollabstimmung
5. Sportreferent
6. FinV der KSS
7. Inforundlauf
8. Sonstiges
9. Newsletter
10. Termin nächste Sitzung

### **1. Begrüßung, Anwesenheit, Beschlussfähigkeit**

L.F. begrüßt die Anwesenden → beschlussfähig (14)

### **2. Änderung der Tagesordnung**

L.F.: keine Änderungen

### **3. Finanzanträge**

FSR 3: 3 Honorarverträge a 30,00 € für Schiedsrichter für den NaWi-Cup

FSR 2: Honorarvertrag über 30,00 € für den NaWi-Cup

L.F.: Abstimmung: einstimmig (14)

StuRa: Druckkosten Plakate für International Cinema 40,00 €

L.F.: Abstimmung: einstimmig (14)

FSR 4:

Honorarvertrag Betreuung der Veranstaltung Professoren-Grillen 250,00 €

Finanzantrag Professoren-Grillen 110,00 €

L.F.: Abstimmung: mit 13 Stimmen angenommen

EAC Vereinbarung für das Professorengrillen des FSR 4

L.F.: Abstimmung: einstimmig (14)

Honorarvertrag electric fluid über 300,00 €

200,00 € werden vom StuRa und 100,00 € vom FSR 4 übernommen

bei Einnahmen über 1000,00 € übernimmt der FSR 4 100,00 € und 100,00 € der StuRa

#### **4. Protokollabstimmung**

L.F.:

Abstimmung des Protokolls vom 22.06.2017 → mit 13 Stimmen angenommen

#### **5. Sportreferent**

C.S.:

Der Sportreferent ist zuständig für die Förderung des studentischen Sports und der Vernetzung über LHS

derzeitige Entsendung wurde auf eigenen Antrag zurückgezogen

Julien Goethel (Sprecher des FSR 5) als Nachfolger entsandt

L.F.: Abstimmung: einstimmig (14)

#### **6. FinV der KSS**

L.F.: Antrag zur Verschiebung auf die nächste Sitzung → mit 11 Stimmen angenommen  
Aufruf an die StuRa-Mitglieder, sich mit der FinV zu beschäftigen

#### **7. Inforundlauf**

##### **Kultur/Sport**

R.D.:

Workshop am 8.7.2017, 16:00 Uhr zur Planung der Ersti-Woche  
Tagesgeschäft

##### **Technik**

T.B.:

Fotos hochgeladen  
Ausweise fertiggestellt

##### **Vorsitz**

L.F.:

Hinweis auf eine Preisverleihung am 18.07.2017 im Referatszentrum München

##### **Finanzen**

D.L.:

Änderung des Datums Honorarvertrag für die AG Umwelt für den 02.07.2017

##### **HoPo**

F.H.:

Hinweis auf die Urheberrechts-Abstimmung am 30.06.2017

### **Sonstiges**

Der Drachenhort wird an der nächsten Sitzung teilnehmen.

Nachfrage ob es sinnvoll wäre, dass nur noch Leiter von AGs und der FSRs persönlich Sachen zum Ausleihen abholen dürfen. → wurde nicht beschlossen, aber im allgemeinen waren die meisten dagegen (wird nicht weiter verfolgt).

Es wurde nach einem Termin zur Vorbesprechung Semesterticket gefragt. Das Treffen mit den Vertretern des VMS findet am 14.07.2017, 11.00 Uhr im Besprechungsraum des Rektorats statt.

<b>8. Termin nächste Sitzung</b>
----------------------------------

**06.07.2017, 20:00 Uhr**  
**Besprechungsraum des Rektorats, Akademiestraße 6, Mittelbau**

L. Franiel  
Sitzungsleiter

L. Dutschke  
Protokollant